



Estimados/as miembros de la comunidad educativa,

El Departamento de Educación del Gobierno Vasco ha estado trabajando una propuesta con los agentes educativos de Euskadi, aceptada el sábado pasado por el Gobierno español.

El Gobierno Vasco, además de la aceptación de la propuesta, necesita por parte del Gobierno español la normativización jurídica del mismo, cobertura jurídica, para la aplicación del acuerdo.

El Gobierno Vasco, llegados a este momento y a expensas de esta decisión que todavía el Gobierno español no ha adoptado, no quiere someter a tensión expectante en estos próximos días a la comunidad educativa, ni siquiera a aquellas redes educativas que en este proceso de diálogo que está acometiendo el Departamento de Educación están dispuestas al retorno a las aulas para el próximo 18 de mayo.

Es así que el Departamento de Educación seguirá trabajando con los agentes educativos a lo largo de estos días y la semana próxima para el retorno a las aulas el próximo 25 de mayo del alumnado de los cursos previstos anteriormente.

Atentamente, en Vitoria-Gasteiz a 14 de mayo de 2020

Cristina Uriarte Toledo
Consejera de Educación



EUSKO JAURLARITZA
GOBIERNO VASCO

HEZKUNTZA SAILA
DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN